

Bienvenue au nouveau directeur général du CTREQ!

C'est avec grand plaisir que nous annonçons l'entrée en fonction de David Pelletier à titre de directeur général au CTREQ.

Fort de son expérience de près de vingt ans dans le domaine de l'éducation, David a œuvré comme gestionnaire scolaire et a su démontrer de remarquables aptitudes dans le développement organisationnel et la création d'environnements propices à la collaboration et à la réussite.

Reconnu pour son leadership humain et son esprit novateur, David arbore une vision incarnant les valeurs de notre organisation.

De par sa conviction profonde que le CTREQ est un acteur incontournable en transfert de connaissances et en innovation en éducation au Québec, nous sommes convaincus que notre nouveau directeur, solidement appuyé par une équipe engagée, contribuera activement à consolider le rôle de notre organisation en tant que joueur essentiel pour le soutien du transfert de connaissances et innovation en éducation.

«Œuvrer au sein du CTREQ est un alignement parfait entre mon cœur d'enseignant qui croit en la réussite éducative de tous, ma rigueur de pédagogue qui prône l'utilisation des connaissances issues de la recherche et mon désir personnel de contribuer au bien-être de chaque apprenant. Mes expériences antérieures deviendront la pierre angulaire d'une mission plus vaste portée par ma passion et mon engagement vers une éducation juste, inspirante et bienveillante.» - David

De la part de tous les membres de l'équipe du CTREQ, bienvenue, David!